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. DEFINING RELATIVE CLAUSES 

Son oraciones que van describiendo un sustantivo de la oración 
rincipal, y que recibe el nombre de antecedente; normalmente van situadas 

nmediatamente detrás del antecedente. 

Reciben el nombre de especificativas porque son necesarias para 
ntender el significado de la oración, de manera que no se pueden suprimir. 

Nunca van entre comas. 

ARACTERÍSTICAS: 
- llevan antecedente 
- especifican el antecedente 
- no pueden desaparecer 
- no llevan comas  
- en algunos casos los relativos pueden omitirse 

Los pronombres relativos que introducen este tipo de oraciones son: 

 
 

 
Sujeto 

 
Objeto 

 
Posesivo 

 
Personas 

 
who / that 

 
whom / who / that 

 
whose  

 
Cosas 

 
which / that 

 
which / that 

 
whose / of which 

 WHO / THAT (personas, sujeto): de las dos formas es más normal who, 
ientras que that se emplea detrás de adjetivos como all, everyone, 
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everybody, nobody, no one, those, y detrás de superlativos. Nunca la forma 
that cuando es sujeto se puede omitir. 
 
 Ejemplo: The book is about a man who deserts his wife. 
 
 Ejemplo: All that heard him were delighted. 
 
  
* WHOM / WHO / THAT (personas, objeto): de las tres formas la más 
literaria, y por tanto menos usada en la lengua coloquial es whom; de las dos 
restantes es más usual that (se puede omitir porque funciona como objeto).  
 Cuando tiene que aparecer una preposición sólo whom la admite 
delante, pero también está la opción de colocar la preposición al final y 
encabezar la oración relativa con that o sencillamente no poner ningún 
pronombre y mantener la preposición al final.  
 
 Ejemplo: the man to whom I spoke is his father. 
  the man (that) I spoke to is his father. 
  the man who / whom I spoke to is his father.  
 
* WHOSE (personas, posesión): es el único relativo que tiene que ir 
obligatoriamente acompañado por un sustantivo. 
 
 Ejemplo: People whose rents have been raised can appeal. 
 
* WHICH / THAT (cosas, sujeto): la primera forma, which, es mucho más 
formal que that, por lo tanto es más usual  en el lenguaje coloquial la 
segunda, y no se puede omitir por funcionar como sujeto.  
 
 Ejemplo: This is the picture which / that caused such sensation. 
  
* WHICH / THAT (cosas, objeto): de las dos formas es más normal that que 
en este caso sí se puede omitir, sin embargo se utiliza más which cuando va 
siguiendo a all, everything, little, much, no one, nobody, etc. 
 
 Admite preposición delante en el mismo régimen que whom, es decir, 
la preposición sólo admite la forma which, y como segunda opción está 
colocar la preposición al final y encabezar la oración con which o that o 
nada. 
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 Ejemplo: The ladder on which I was standing began to slip. 
  The ladder which / that I was standing on began to slip. 
  The ladder I was standing on began to slip. 
 
* WHOSE / OF WHICH: la primera forma es más literal, con lo que la lengua 
hablada registra más veces of which. 
 Ejemplo: Living in a house whose walls were made of glass would be 
horrible. 
  
 Las defining relative admiten ir iniciadas por los llamados adverbios 
relativos, que son: 
 
- WHEN: (tiempo: cuando) equivale a in / on which. 
- WHERE: (lugar: donde) equivale a in / at which. 
- WHY: (causa: por lo que) equivales a for which. 
  
 Los tres adverbios relativos pueden omitirse. 
 
 Ejemplos: The day when they arrived... 
  The hotel where they were staying... 
  The reason why he refused is... 
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 NON-DEFINING RELATIVE CLAUSES 

Son oraciones que van describiendo un sustantivo de la oración 
ncipal, y que recibe el nombre de antecedente; este antecedente ya ha 
o definido previamente, con lo cual simplemente dan una información 
cesoria. 

Reciben el nombre de explicativas porque no son necesarias para 
tender el significado de la oración, de manera que se pueden suprimir. 

Siempre van entre comas. 

Los pronombres relativos que las introducen nunca pueden 
saparecer. 

RACTERÍSTICAS: 
- llevan antecedente 
- explican 
- pueden desaparecer 
- llevan comas  
- los relativos nunca pueden omitirse 

Los pronombres relativos que introducen este tipo de oraciones son: 



RELATIVE CLAUSES  © educaguia.com 
 
 
 

 
 
 
NON-DEFINING RELATIVE CLAUSES   

5

 
 
 

 
Sujeto 

 
Objeto 

 
Posesivo 

 
Personas 

 
who  

 
whom / who  

 
whose  

 
Cosas 

 
which  

 
which 

 
whose / of which 

 
 
* WHOM / WHO: de las dos formas la más común es la segunda; si el 
pronombre relativo va precedido de una preposición se utiliza whom, y en 
caso de optar por poner la preposición al final, la oración de relativo irá 
encabezada por la forma who. 
 
 Ejemplo: Mr. Jones, for whom I was working, was very generous 
  Mr. Jones, who I was working for, was very generous. 
 
* WHICH: admite ir precedida de una preposición, y de la misma forma que 
en el caso anterior, ésta puede ir colocada al final de la oración de relativo. 
 
 Ejemplo: These books, which you can get at any bookshop, will give 
you all the information you need. 
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 CONNECTIVE OR CONTACT CLAUSES 

Este tipo de oraciones van unidas por los pronombres relativos who, 
om, whose y which; este tipo de oraciones continúan la historia que se 

taba narrando, no especifican o explican un antecedente, de modo que 
ilmente podrían reemplazarse estos pronombres por las conjunciones and, 
t, etc. Van siempre unidas a la oración que siguen con comas, lo que hace 
ícil en muchas ocasiones distinguir unas de otras, pero esto no tiene mayor 
scendencia. 

Ejemplo: We went with Peter, whose / but his car broke down before 
 were halfway there. 

WHAT and WHICH 

WHAT es un relative pronoun que significa "lo que, lo cual", y nunca 
va antecedente. Generalmente funciona como complemento directo. 

Ejemplo: What we saw astonished us. 

WHICH: es un connective relative que significa "lo que, lo cual", y sí 
va antecedente (puede ser tanto una sola palabra como un grupo de 
labras u oración). Generalmente funciona como sujeto. 

Ejemplo: He said he had no money, which was not true. 
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